La Negra Ester en Rancagua

Un homenaje a Andrés Pérez

 Auspiciada por el Banco del Estado y el municipio local, la obra se presentará la noche del viernes en el Complejo Deportivo Patricio Mekis.

La muerte de Andrés Pérez fue un golpe bajo para la cultura de nuestro país. El hombre que había logrado hacer de la actividad teatral algo masivo, alejándola de los recintos cerrados y la élite económicamente solvente, había desaparecido. Sin embargo su legado no puede desaparecer junto a su creador. Es por eso que el Circo Teatro, visionaria agrupación nacida bajo' su alero, ha iniciado una gira por todo el país presentando su obra más el país presentando su obra más Marcelo Peñaloso y Luis Fernández anunciando famosa: "La Negra Ester". La misma la presentación de La Negra Ester en la capital que se presentará en Rancagua el mgional. próximo viernes 22 de febrero.

Auspiciado por el municipio local y el Banco del Estado, este clásico de las tablas nacionales podrá ser visto en una única función, que se llevará a cabo a partir de las 21 horas en el Complejo Deportivo Patricio Mekis.

El Alcalde (s) de la comuna, Marcelo Peñaloza, señaló en una rueda de prensa efectuada la mañana del martes, que 'este es el mejor homenaje que se le puede hacer a una figura como la de Andrés Pérez. Por ello coordinamos en evento masivo, en un recinto aplo para tres mil personas. Queremos que la gente asista a presenciar esta gran obra".

Por su parte, el agente del Banco del Estado, Luis Fernández, destacó que "para nuestra institución, el fornento de las actividades culturales se ha convertido en una tarea primordial. Durante el año 2001, a través de diversas muestras, conciertos y presentaciones gratultas, beneficiamos a más de 800 mil personas".



Agregó que entre los eventos más importantes financiados por el Banco del Estado se encuentra la gira de Inti Illimani por Lota, y la presentación del X Tomo de la Geografía Poetica de Chile, dedicado precisamente a la Región del Libertador Bernardo O'Higgins.

Las entradas para la función del viernes se están distribuyendo a través de la oficina de Relaciones Públicas de la Municipalidad de Rancagua. Cada boleto es para dos personas, y para obtenerlo se debe presentar cualquier

documento que acredite un lazo del interesado con el Banco del Estado (chequera electrónica, cuenta de ahorro, tarieta de cajero automático, etc).

> POR PATRICIO RODRÍGUEZ FOTO: MARCO LARA

TAMBIEN EN CHIMBARONGO

Esta noche, el Gran Circo Teatro, se presenta en la comuna de Chimbarongo, una de las dos localidades de la Región escogidas para la representación de la pieza del afamado director Andrés Pérez. El lugar de reunión es el Estadio Municipal. Las entradas pueden retirarse en la municipalidad local, mostrando cualquier. producto del banco.

"El RAMCAGOIMO" 20/02/02 PAg. 22

629144

Un homenaje a Andrés Pérez [artículo] Patricio Rodríguez

Libros y documentos

AUTORÍA

Rodríguez, Patricio

FECHA DE PUBLICACIÓN

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un homenaje a Andrés Pérez [artículo] Patricio Rodríguez

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Мара